



ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

22 de septiembre de 2025

Eventos de la semana pasada

Los republicanos y los demócratas publican planes separados para mantener abiertas las oficinas del Gobierno

Apenas a 11 días de que se cierre el plazo para [aprobar](#) una legislación que mantenga abiertas las oficinas del Gobierno, los congresistas republicanos y demócratas están lejos de llegar a un acuerdo. Los republicanos tuvieron los suficientes votos el viernes para aprobar en la Cámara de Representantes, sin los votos demócratas, un proyecto de financiamiento del Gobierno pero, en el Senado, necesitan [7 votos](#) de los demócratas.

Los republicanos y los demócratas en el Capitolio dieron a conocer el miércoles propuestas separadas de legislaciones para financiar y llamaron a resoluciones de financiamiento temporal.

Los republicanos alegan que su resolución de financiamiento temporal es un proyecto de ley “directo” para financiar completamente las operaciones gubernamentales. Sin embargo, los demócratas enfatizan que cualquier pacto propuesto debe resolver los recortes inminentes a la atención médica, incluyendo los subsidios a las primas de Medicaid y la Ley de Atención Médica a Precio Accesible.

“La iniciativa de ley de los legisladores republicanos enfocada sólo en el gasto no resuelve las necesidades del pueblo estadounidense y no hace nada por detener la crisis de atención médica que se avecina”, [afirmaron](#) en una declaración conjunta el líder de la minoría del Senado, **Chuck Schumer** (NY) y el líder de la minoría de la Cámara de Representantes, **Hakeem Jeffries** (NY).

La resolución de continuidad de fondos del Partido Republicano financiaría las operaciones del Gobierno hasta el 21 de noviembre, pero no extendería los subsidios de la Ley de Atención Médica a Precio Accesible (ACA, por sus siglas en inglés) que se vencen en diciembre. Si los subsidios se vencen, las primas mensuales de seguros [subirían aceleradamente](#), hasta un 75%, para 24 millones de estadounidenses [que compran](#) sus planes de seguro médico en los mercados de seguros.

La propuesta demócrata financiaría las operaciones gubernamentales hasta el 31 de octubre, al tiempo que extendería los subsidios de la ACA y refrenaría la capacidad del presidente **Donald Trump** de rescindir un dinero que ya aprobó el Congreso. Además, revocaría los recortes a Medicare y otras reducciones a la atención médica que van incluidos en la ley fiscal y presupuestal republicana aprobada en julio.

“Nunca es bueno que haya un cierre de las oficinas gubernamentales, pero permitir que se vengan en diciembre los subsidios de la Ley de Atención Médica a Precio Accesible sería también devastador —indicó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Los estadounidenses no deberían tener que elegir entre financiar al Gobierno y perder el acceso a la

cobertura médica. Es hora de que los republicanos trabajen con los demócratas para evitar esta crisis".

La administración de Trump se retracta de su promesa de “no tocar al Seguro Social” y considera aumentar la edad para poder jubilarse

En una aparición en Fox News, el comisionado de la Administración del Seguro Social, **Frank Bisignano**, dijo que el gobierno de Trump está considerando la posibilidad de aumentar la edad para poder jubilarse más allá de los 67 años.



“Creo que todo lo que se está tomando en consideración, será considerado”, dijo el comisionado Bisignano al preguntársele si la administración gubernamental consideraría aumentar la edad para poder jubilarse, en su esfuerzo por resolver el inminente déficit financiero del Seguro Social”.

El Informe de Fideicomisarios de este año [mostró que](#) el Fondo Fiduciario del Seguro Social podrá pagar las coberturas completas hasta 2033, pero a partir de entonces sólo podrá pagar el 77% a todos los jubilados actuales y futuros si el Congreso no toma medidas. Aumentar la edad para poder jubilarse ocasionaría más reducciones de coberturas y obligaría a los estadounidenses a trabajar más tiempo por menos, quitándoles a los jubilados de clase media miles de dólares que se ganaron en toda una vida de duro trabajo.

“A este gobierno no se le puede confiar la seguridad de la jubilación que los estadounidenses se han ganado arduamente. Sus políticas ya le han extirpado al fondo fiduciario, por lo menos, un año de solvencia, con lo que empeoran la situación en lugar de mejorarla —manifestó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza, en un comunicado—. La verdadera solución es imparcial y sencilla: exigir que los estadounidenses más ricos paguen su justa parte para el Seguro Social. Eso fortalecerá al programa para los jubilados en el presente y para las futuras generaciones, sin quitar un solo dólar a nuestras coberturas ganadas salarialmente”.

Los servicios de telemedicina de Medicare se vencen el 30 de septiembre

El Congreso [tiene sólo hasta finales de septiembre](#) para renovar la extensión de servicios de atención médica a distancia cubiertos por Medicare. Antes de la pandemia de COVID, sólo tenían derecho a recibir telemedicina ciertos pacientes con diagnósticos y padecimientos específicos.

Pero, durante la pandemia, los legisladores pusieron la telemedicina a disposición de todos los beneficiarios, y ampliaron los tipos de especialistas que pueden proporcionar tales servicios.

Si la extensión de servicios de telemedicina no se alarga más, estos serán mucho menos accesibles para los beneficiarios de Medicare, en especial para los que no pueden salir de casa o viven en zonas rurales. Los beneficiarios perderían las opciones de telemedicina en casa y sólo por audio, y los profesionistas de salud que no son doctores, tales como los terapeutas ocupacionales, ya no estarán disponibles para brindar atención médica a distancia.

Una encuesta reciente demuestra que la mayoría de los proveedores está preocupada de que los pacientes vulnerables pierdan todo acceso a la telemedicina. El 60% de ellos indicó que esto es su mayor preocupación.

“El Congreso debe actuar ahora mismo para asegurar que los ancianos no tengan que preocuparse de que su atención médica sea interrumpida o descontinuada —señaló **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Los conminamos a que hagan permanente la extensión del acceso de Medicare a la telemedicina, para evitar este problema en el futuro”.

Las secciones de la Alianza de Florida, Iowa e Illinois realizan sus convenciones



Los miembros de la Alianza en las Convenciones de Iowa e Illinois.

El jueves antepasado, la Alianza de Florida realizó una reunión anual virtual y convención que incluyó una ceremonia de premiación. Los miembros de la Alianza de Florida **Roland Broussard** y **Melanie Ribeiro** recibieron el Premio Tony Fransetta; **Miriam Baker (Bunny)** recibió el Premio Strickland, y **Barbara Toepke** recibió el Premio Presidencial. El director ejecutivo de la Alianza **Fiesta** habló durante el acto. Al siguiente jueves, la Alianza de Colorado llevó a cabo su convención estatal. Por su parte, la directora de Movilización de Bases de la Alianza, **Maureen Dunn**, pronunció unas palabras en la Convención de la Alianza de Iowa, realizada el viernes, donde el exorganizador **Midge Slater** recibió el Premio **George J Kourpias/Donald P Rowen** por el Servicio a los Ancianos. La directora Dunn también habló en la Convención de la Alianza de Illinois, celebrada el sábado, donde los miembros eligieron a **Peter Mendoza** como su nuevo presidente estatal.

La respuesta de los partidarios de Trump ante el alza desmedida de las primas de la Obamcare es dar una cobertura menos generosa

Por Julie Appleby, para KFF Health News.

Ante el posible impacto que tendrán el próximo año los grandes aumentos a las primas de seguros de los millones de clientes de la Obamcare, los funcionarios del gobierno de Trump quieren que cada vez más gente considere tomar planes con menos coberturas y altos deducibles.

La agencia que supervisa la ley ACA anunció, a principios de este mes, que ampliaría la admisibilidad a planes de coberturas por eventos catastróficos que se venden en los mercados de seguros en línea bajo la Ley de Atención Médica a Precio Accesible. Los planes requieren que la gente gaste más de \$10 mil al año en deducibles, antes de que las pólizas paguen por la mayoría de los costos médicos, pero contienen primas mensuales más bajas que otras pólizas de la Obamacare.

Esta iniciativa refleja una preocupación cada vez mayor entre los republicanos por las consecuencias políticas adversas si el Congreso no extiende más los créditos fiscales que se instituyeron durante la emergencia de salud pública por COVID-19 para ayudar a los consumidores a pagar sus primas. Los subsidios adicionales tienen programada su fecha de vencimiento al final del año, lo que ocasiona un aumento promedio del 75% sobre la cantidad que la gente paga por su cobertura, según indica KFF, un servicio de información sobre salud sin fines de lucro, que incluye a *KFF Health News*.

Un pequeño grupo bipartidista de legisladores presentó una legislación para extender los subsidios mejorados de la era de COVID durante un año más, lo que los mantendría vigentes durante las elecciones intermedias de congresistas, en el otoño de 2026.

Puede leer más [aquí](#).

Alerta Semanal

22 de septiembre de 2025

Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org

La Alianza de Jubilados Estadounidenses es una organización nacional de base popular y de defensa, con 4.4 millones de miembros que luchan por una jubilación segura para todos los estadounidenses. [@activeretirees](http://www.retiredamericans.org)

